

REFORMA.COM

Retira Fitch cobertura a Agrofinanciera

Por

Moisés Ramírez.

(28-Ago-2012).- A partir de hoy Fitch Ratings dejó de dar cobertura a Agrofinanciera del Noroeste con motivo a que esta dejará de proveer información que permita darle seguimiento, informó la calificadora.

Las razones del por qué la Sofol ya no proveerá informes no fueron dados a conocer, sin embargo Fitch Ratings indicó, en un comunicado, que también ratificó la calificación AAFC3 +(mex), siendo esta la última nota que emitirá a esta intermediaria.

Al cierre de junio pasado la cartera vigente de Agrofinanciera la conformaron 258 acreditados, los cuales en conjunto sumaron 468.1 millones de pesos.

La mayor parte de esos créditos estaban financiados con recursos del Fideicomiso Instituidos en Relación a la Agricultura (FIRA).

De la cartera vencida, al cierre del segundo trimestre del año, esta ascendió a 3.7 millones de pesos, equivalente a un 8 por ciento de la cartera total y a un 4.3 por ciento respecto al capital contable de la intermediaria.

La cartera vencida esta distribuida solamente en 3 acreditados, y el principal deudor cuenta con dos créditos con un atraso de 578 días y un monto de 3 millones de pesos (81 por ciento de la cartera vencida).

"A partir de esta fecha, Fitch no proveerá cobertura analítica para Agrofin ya que ésta dejará de proveer información que permita el seguimiento", indicó Fitch.

"(La Sofol) mantiene una cuenta en balance por estimación preventiva por 8.3 millones de pesos (2.3 veces la cartera vencida). La entidad tiene una cartera en mora relativamente baja en comparación a otras entidades similares calificadas por Fitch".

La última revisión de la calificación de Agrofin como Administrador de Activos Financieros de Crédito se emitió el 14 de septiembre del 2011.